

12月 おひさまだより



令和7年12月1日
社会福祉法人えどがわ
西小岩おひさま保育園

冬の街並みに光が広がり心も華やぐ時期となりました。園児達は寒さに負けず元気いっぱいに準備体操をした後、園庭を走り回ったり、お友達と楽しそうに遊具で遊び姿が見られています。

さて、今月6日（土）には当園ホールにて「発表会」を行います。子ども達が日々積み重ねてきた練習の成果を、保護者の皆さんにご覧頂けるよう準備を進めています。発表を通して「できた！」という達成感を味わい自信へつながるよう取り組んでおりますので、10月の運動会とはまた違った成長した姿を楽しみにして頂ければと思います。尚、園内の感染症の状況によっては、感染拡大防止のため「マスクの着用」や「入場人数の制限」等をお願いする場合がございますので、あらかじめ、ご理解下さい。

また、2・3・4歳児クラスの「保護者交流会」では、子ども達の話題をきっかけに自然と会話が広がり、楽しそうに意見を交わす姿が印象的で、初めて会う方とも気軽に打ち解け、交流が深まっていく様子に温かさを感じました。皆で過ごす時間がとても心地よく、今後も保護者同士のつながりを大切に進めていきたいと思います。

そして、これから更に寒さが厳しくなり、インフルエンザや感染症等も広がりやすい時期です。どうか「うがい・手洗い」を習慣にして体調管理にご協力頂けますようお願いいたします。

今月は行事や日々の保育を通して、子ども達の「夢」や「想像力」がより豊かに広がるような活動を進めてまいります。

【お願い】

- ①日が暮れるのが早くなり、降園時には暗くなっています。安全のため園庭の遊具では遊ばず速やかに降園して頂けますようご協力をお願いいたします。なお、園庭門の出入りの際には必ず門を閉めて下さい。（門扉は調整済みですが、不具合がありましたら職員までお知らせ下さい）
- ②フード付きの上着は、引っ張られたり、引っかかったりする危険がありますので着用はお控え下さい。
- ③年始には子ども達へ「年賀状」をお送りいたします。ご不要のご家庭は、職員までお声掛け下さい。

*今年一年、行事をはじめ様々な場面で保護者の皆様にご理解とご協力を頂き、無事に保育を進めることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
新しい年が、皆様にとって「幸多き一年」となりますように…。

12月の予定



1日（月）	体育あそび	17日（水）	5歳保護者交流会
6日（土）	発表会	18日（木）	1歳保護者交流会
9日（火）	子育てひろば	19日（金）	はっぴーでー
10日（水）	避難訓練	24日（水）	冬のお楽しみ会
12日（金）	魚の解体	25日（木）	英語あそび
15日（月）	体育あそび	29日（月）～1月3日（土）	
16日（火）	子育てひろば		年末年始休み

♪ 今月の歌 ♪

（ひよこ組） （ぱんだ組）

- あわてんぼうの ジングルベル
- サンタクロース • あわてんぼうの サンタクロース
- きらきらぼし サンタクロース
- （あひる組） （ぞう組）
- 赤鼻のトナカイ ジングルベル
- あわてんぼうの ゾウの サンタクロース
- サンタクロース サンタクロース
- （ぺんぎん組）
- あわてんぼうのサンタクロース サンタクロース
- うさぎ野原のクリスマス



クラスの窓

《ひよこ組》

冬も近づき寒くなってきましたね。最近の戸外遊びは、上着を着てから出発しています。「あった！」と嬉しそうに自分のマークから上着を取ると、一生懸命着ようとしています。

お部屋では発表会ごっこを楽しんでいる子ども達。椅子に座ってみたり、衣装を身に付けてお互いに顔を見合わせて笑顔になったりしながら、発表会を楽しみにしています。本番は緊張してしまう姿もあるかもしれません、暖かい眼差しで見守っていてください。

《ぺんぎん組》

だんだんと冬らしい陽気になり、寒さを感じるようになってきました。

ぺんぎん組は発表会に向けて保育でも劇ごっこを取り入れています。子どもたちの興味のある題材を選び、小道具や背景と一緒に作っていったことで更にイメージが湧いてきています。遊びの中でも鼻歌で「ももたろう」を歌っていたり、砂場で鬼ヶ島を作っていました。ぺんぎん組版「ももたろう」になっているので発表会をお楽しみに♪

《あひる組》

冬らしく朝晩は冷える季節になりました。園庭遊びでは上着を着ています。全部自分で着るのは難しいけれど、保育士に手伝ってもらいながら「できたよ！」と嬉しい笑顔を見せてくれます。発表会に向けて、劇ごっこも楽しんでいます。お友達と一緒に台詞を言ったり、動物になりきって自由に身体を動かして表現したりと、子ども達なりに物語の世界を楽しんでいます。「発表会、お家の人が見に来てくれる！」と、楽しみにしている子ども達です。

《ぱんだ組》

発表会も運動会同様、題材から子どもたちが決めました。配役も自分で考え選択し、小道具も自分で制作したオリジナルのデザインのものが出来上がりました。劇練習が大好きで立ち位置やタイミング等すぐに覚えて、子どもたちもとても楽しみながら練習に参加しています。当日は温かい目で見守り応援していただければと思います。12月の歌もクリスマスソングの中から子どもたちが“歌いたい！”と思った2曲に絞り決めました。“となりのトトロ同様”サビ以外を覚えられるか…今後のお楽しみです♪

《そう組》

発表会に向けて練習を頑張っています。台詞はすぐに覚えたものの、緊張や自信のなさから声が小さくなる姿がありました。練習を重ねていくうちに、どんどん自信がついてくると「ここはこうした方がもっとよくなるんじゃない？」と提案するなど自分のことだけだったのが周りも見えてくるようになり最初の練習の頃から大きく姿が変わりました。みんなで力を合わせて作り上げてきた劇「ピーターパン」楽しみにしていてください！

